











Ciudad de México, a 30 de noviembre de 2024

Comunicado conjunto

Resultado de inteligencia generada por el Gabinete de Seguridad, en Sinaloa fueron detenidos dos sujetos en posesión de armas de fuego y fentanilo

Los detenidos están vinculados con grupo delictivo que opera en la entidad

Resultado de trabajos de inteligencia e investigación para identificar y detener a generadores de violencia en el estado de Sinaloa, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), Secretaría de Marina (Semar), Fiscalía General de la República (FGR), y Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), detuvieron a dos hombres en posesión de armas de fuego largas y mil pastillas de fentanilo.

Lo anterior se llevó a cabo cuando efectivos que realizaban patrullajes de seguridad en el municipio de Culiacán fueron agredidos por disparos de arma de fuego, por lo que repelieron la agresión y, tras controlar la situación, detuvieron a dos hombres a los que les aseguraron un fusil Barret, cuatro armas largas, un lanzagranadas, dos granadas, 15 cargadores, 420 cartuchos útiles, dos chalecos tácticos y mil pastillas de fentanilo.

A dichos sujetos se les informó el motivo de su detención, se les dio a sus lecturas de sus derechos constitucionales y, junto con lo asegurado, fueron puestos a disposición ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación legal e integrará la carpeta de investigación del caso.

Además, tras realizar las indagatorias correspondientes, se tuvo conocimiento que los detenidos presuntamente forman parte de un grupo delictivo generador de violencia en el estado.

El Gabinete de Seguridad reitera su compromiso de trabajar de manera coordinada para identificar y detener a los generadores de violencia que causan daño a la ciudadanía en el país.

